

Information



Graz, am 13. März 2020

Sehr geehrte Eltern, sehr geehrte Erziehungsberechtigte,

über das Coronavirus (Covid-19) selbst brauche ich Sie nicht zu informieren – alle Medien berichten ausführlich darüber. Es sind sofortige Maßnahmen zur Eindämmung des Coronavirus nötig, die insbesondere den Schulbereich und damit auch das Johann-Joseph-Fux-Konservatorium betreffen. Diese Maßnahmen dienen vor allem dazu, jene zu schützen, die ein höheres Risiko haben, schwer am Coronavirus zu erkranken. Die Maßnahmen können allerdings nur dann ihre volle Wirkung erzielen und erfolgreich sein, wenn wir alle gemeinsam an einem Strang ziehen.

Bis zum Beginn der Osterferien gilt analog zu den Schulen je nach Alter der SchülerInnen folgendes:

Ab Montag, 16. März 2020 sind sämtliche SchülerInnen ab dem 14. Lebensjahr (AHS-Oberstufe) und Studierende vom regulären Unterricht befreit. Dies betrifft selbstverständlich auch alle erwachsenen SchülerInnen. Weiters werden bereits ab Montag alle Kurse des Konservatoriums – auch für SchülerInnen unter dem 14. Lebensjahr - abgesagt. Zusätzlich können sich bereits ab Montag auch alle SchülerInnen, die unter 14 Jahre alt sind, entschuldigen, wenn sie nicht zum Unterricht kommen – wir bitten, dass dies rechtzeitig an die Lehrenden kommuniziert wird.

Ab Mittwoch, 18. März 2020 entfallen sämtliche Unterrichtsstunden!

Weiters sind ab sofort sämtliche Vorspielstunden, Konzerte, Proben und weitere Veranstaltungen gestrichen! Diese Maßnahmen gelten bis zu den Osterferien für Haupthaus, Außenstellen und Singschule.

In den nächsten Wochen kann gut auf digitale Kommunikationsmittel zurückgegriffen werden, um eine gute Unterstützung für das Üben und Musizieren zuhause zu schaffen. In theoretischen Fächern können schriftliche Aufgaben zugestellt werden und zu Hause auch bearbeitet werden. Je nach Möglichkeit und Absprachen sind E-Mail, WhatsApp und Skype dafür gut einsetzbar.

Mit den besten Wünschen an Sie und Dank für Ihre Zusammenarbeit!

Der Direktor

Mag. Eduard Lanner